

Kunsthaus Kannen



Stefan Reimer & Finn Köhntop

Wellenlänge

Werkschau zu Kunst und Psychiatrie

11. Februar – 30. März 2025

Öffnungszeiten: Dienstag - Sonntag 13:00 -17:00 Uhr

Führungen: n.V. Montag - Freitag 9:00 -17:00 Uhr

Kunsthaus Kannen

Museum für Outsider Art
und zeitgenössische Kunst

Alexianerweg 9 • 48163 Münster

Fon 02501-966 20 560

www.kunsthaus-kannen.de



**KUNSTAKADEMIE
MÜNSTER**
HOCHSCHULE FÜR BILDENDE KUNSTE
UNIVERSITY OF FINE ARTS MÜNSTER



Alexianer
ALEXIANER MÜNSTER GMBH



Wilke Klees & Justeen Chapman

Wellenlänge

Werkschau zu Kunst und Psychiatrie

Werkschau: 11. Februar – 30. März 2025

Eröffnung: Dienstag 11. Februar 2025, 13:00 Uhr

Mit Sprayfarbe und Keramik, Glasuren und Holzflächen präsentiert die Werkschau die Früchte einer tiefgreifenden Zusammenarbeit. Zwei Studierende der Kunstakademie Münster und zwei Künstler des Kunsthauses haben gemeinsam Werke geschaffen. Dabei geht es um die Frage, ob man eine Wellenlänge zwischen der Kunst von zwei unterschiedlichen Menschen finden kann.

Wilke Klees und Justeen Chapman bemalen und glasieren zum einen Kacheln, zum anderen sprayen sie zusammen mit Sprühfarbe auf großen Holzplatten. Was sie verbindet ist eine Liebe für Graffiti. Ihre Werke zeigen den Austausch über unterschiedliche Arbeitsweisen und Vorlieben.

In der Keramikarbeit von **Stefan Reimer und Finn Köhntop** wachsen zwei Muster zusammen, die beide in ihrer Kunst aufgreifen. So erwuchs die Idee, ein Werk zu schaffen, das die unterschiedlichen, für sie charakteristischen Muster, miteinander vereint.

Möchten Sie regelmäßig über die Veranstaltungen im Kunsthaus Kannen informiert werden, abonnieren Sie unseren Newsletter über die Homepage: www.kunsthaus-kannen.de